
Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil der 

Gemeindevertretersitzung Neuburg am 25.05.2022 

 

 

 Der nichtöffentliche Teil der Niederschrift vom 21.04.2022 wurde bestätigt. 

 

. 

NBG/331/2022 

Dem Verkauf einer Teilfläche aus dem Flurstück 77/7, Flur 1, Gemarkung 
Steinhausen wurde zugestimmt. 
 

NBG/335/2022 

Die Auftragsvergabe Architektenleistungen LP 3 – 4 Neubau Hortgebäude Neuburg 
an das Architekturbüro Steffen Kosmalla wurde bestätigt. 
 
NBG/315-2022-001 
Der Tiefbau-Projekt Planungs- und Ingenieurbüro GmbH wurde der Auftrag für die 
Leistungsphasen 3-4 für die Planung der Sportanlage erteilt. 
 
NBG/344/2022 
Die Gemeindevertretung hat der Beschaffung von Schulbüchern und Arbeitsheften 
für das Schuljahr 2022/2023 zugestimmt. 
 
NBG/345/2022 
Die Gemeindevertretung hat der Fa. Nordring DBS GmbH aus Rostock den Auftrag 
zur Lieferung von Schulmöbeln für die Schule Am Rietberg Neuburg erteilt. 
 

. 
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Bericht Gemeindevertretung am 23.06.2022 

Zum Baugeschehen in unserer Gemeinde gibt es Folgendes zu 

sagen: 

 Unsere Gemeindeküche ist nun so gut wie fertiggestellt. In 

dieser Woche wurden die letzten Tischlerarbeiten erledigt 

und in der nächsten Woche soll das Lager für Frau Pierstorf 

einen Farbanstrich bekommen. Somit wird dann auch die 

Garderobe wieder vom ganzen Inventar befreit. 

 Auch von der Firma Mäck-Pomm wurden die Pläne für den 

entsprechenden Umbau der Küche geliefert. Somit kann die 

Ausschreibung zum Umbau der Küche und des Büros/ 

Showrooms beginnen. 

 Der Planer für den Schulsportplatz hat den überarbeiteten 

Plan auch fertiggestellt. Bei der nächsten Sitzung der 

Ausschüsse sollte dieser überarbeitete Plan besprochen 

werden.    

 Des Weiteren ist in der Ausschreibung der letzte Abschnitt 

des Gehweges in Hagebök. Damit ist dann der komplette 

Gehweg vom Bahnhof bis zum Dorfplatz erneuert. 

 Wie ja heute bestimmt jeder gesehen hat, wurde am Giebel 

der Schule das Schullogo angebracht. Ich meine es ist eine 

gute Sache. 

 Morgen Vormittag findet am Bahnübergang in Neuburg die 

erste Bauberatung zur Sanierung statt. Wie geplant sollen 

die Bauarbeiten in den Sommerferien durchgeführt werden. 

Sowie der genaue Termin für die Sperrung bekannt ist, wird 

er überall bekanntgegeben. 
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Sonstiges  

 Unsere Kindertagsfeier am 04.06. auf dem Sportplatz war 

eine gelungene und gut besuchte Veranstaltung. Hierfür 

möchte ich dem Ausschuss für Schule, Jugend, Kultur und 

Sport unter Leitung von Frau Teichmann und Herrn Alde 

sowie dem Sozialausschuss unter der Leitung von Frau 

Köpnick ein großes Dankeschön aussprechen. Natürlich 

möchte ich mich auch bei allen Helfern, die zum Gelingen 

der Veranstaltung beigetragen haben, herzlich bedanken. 

 Am Gänsemarkt neben der Friedhofsmauer steht seit letzter 

Woche wieder eine Telefonzelle. Diese soll aber nicht als 

Telefonzelle dienen. Sie wurde von der Kirchgemeinde als 

Büchertausch-Box aufgestellt. 

 Am 13.06. wurde im Amt mit den Mitarbeitern des Amtes, 

sowie einigen ehemaligen Mitarbeitern, dem Landrat und 

einigen Bürgermeistern das 30-jährige Bestehen des Amtes 

gefeiert. 

 Am Dienstag dieser Woche fand nun auch das schon seit 

längerer Zeit anberaumte Gespräch mit dem Fachdienst 

Jugend, Frau Dellin und Frau Pufahl in den Horträumen in 

der Schule statt. Des Weiteren waren die Schulleitung Frau 

Hartstock und Frau Henning, Frau Falkenhagen, Frau Woest 

vom Amt und meine Person dabei.  

Frau Dellin hat sich von Frau Klodt (Horterzieherin) alles 

zeigen und erklären lassen. Zum Schluss sind wir dann auch 

noch zum geplanten Baugrundstück gegangen. 

Im Anschluss fand noch im Amt eine Zusammenkunft mit 

Herrn Lange und dem Planer Herr Kosmalla statt. Hier 

wurden noch einige Fragen von Frau Dellin sowie Frau 
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Pufahl geklärt. Am Ende kamen dann alle zu dem Ergebnis, 

dass dieser Neubau dringend erforderlich ist und von beiden 

Frauen auch befürwortet wird. Wir haben auch ganz klar 

gesagt, dass wir ohne Fördermittel den Neubau nicht 

realisieren können. Dies war aber allen Anwesenden 

bewusst. Aufgrund der hohen und steigenden Kinderzahlen 

haben wir gute Karten, um die entsprechenden Fördermittel 

auch zu bekommen. 

 Zum Schluss möchte ich noch auf das 75-jährige Jubiläum 

der Freiwilligen Feuerwehr im Madsow hinweisen, welches 

nun am 02.07. ab 11 Uhr in Madsow an der Feuerwehr 

gefeiert werden soll. 
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